
Frau Vogt macht eine Anmerkung zu TOP 7.1 (Antrag der SPD-Rathausfraktion betr. nächs-
ter Schulentwicklungsplan) in Bezug auf die Betreuungszeiten der Betreuten Grundschulen 
und der Offenen Ganztagsschulen, die von den Ausschussmitgliedern zur Kenntnis genom-
men wird. 
 
 
 


